

Autoridades se despliegan por precipitaciones en el Tamarugal

Desde la Delegación Presidencial del Tamarugal sostienen que Vialidad de MOP empezará el despeje de rutas.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

Según confirmó ayer la Delegación Presidencial del Tamarugal, producto de las precipitaciones en contexto del invierno altiplánico, diversas rutas quedaron afectadas y se llama a tener precaución en la ruta.

La delegada presidencial del Tamarugal, Camila Castillo, dijo que "se encuentra vigente la alerta temprana de Senapred hasta el 11 de enero y hemos estado monitoreando con los municipios constantemente la situación que afecta a cada una de las localidades de la Provincia, donde hemos recibido información de precipitaciones leves en algunos sectores de Pozo Almonte, como Macaya y también lloviznas en algunos sectores de Huará, Sibaya, Coscaya y Usmagama. Mientras que en la Ruta 15CH camino a Colchane en el kilómetro 100 hay lluvias intermitentes y se llama a tener precaución en la ruta, que si bien está transitable, está en reparaciones".

En aquel último tramo, Castillo, explicó que "en el sector de Cancosa personal



CEDIDA POR BOMBEROS

LA RUTA A96, QUE UNE CANCOSA CON EL SALAR DEL HUASCO SE ENCUENTRA CON BARRO Y ES LA MÁS TRANSITADA.

de vialidad de MOP pudo verificar la situación y desde hoy subirá la maquinaria necesaria para despejar el camino".

Patricia Montenegro, directora regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), especificó que en el sector de Cancosa recopilación

11

de enero termina la alerta preventiva declarada por Senapred para la provincia.

con información con Carabineros, quienes señalaron que "se mantiene cortada la ruta A97B, que es una ruta que une Cancosa con Colchane de forma interna por la cordillera y que la ruta A96, entre el kilómetros 21 y 25 se encuentra con barro y es solo transitable para vehículos 4x4. Aquella última,

corresponde a una ruta que une Cancosa con el Salar del Huasco y es la más transitada. Es importante mencionar que Cancosa no está desconectada y que no hay personas afectados en el Tamarugal".

En tanto, la Municipalidad de Pica, declararon a través de su Oficina de Emer-

gencia, que ha mantenido constante comunicación con los vecinos de Cancosa debido a las lluvias registradas en la localidad. "Hasta el momento, no se han reportado precipitaciones de mayor intensidad, pero se continuará monitoreando la situación para resguardar la seguridad de la comunidad. El equipo de Salud, que se encuentra en Cancosa, ha informado que no existen inconvenientes en la ruta. Sin embargo, se recomienda precaución al subir y bajar hacia la localidad, especialmente evitando el tránsito de vehículos bajos en el sector".

El superintendente del Cuerpo de Bomberos de Pozo Almonte, Efraín Lillo, dijo que "al tener contacto directo con Carabineros, Senapred, la Delegación Presidencial del Tamarugal y la oficina de emergencia de la municipalidad, seguimos monitoreando constantemente cada una hora las lluvias y en caso de que se intensifiquen las lluvias y riesgo inminente para la comunidad tenemos los equipos suficientes para prestar ayuda necesaria para prestar la primera respuesta a los vecinos de los pueblos del interior".